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Ata    da  primeira    Sessao    Legislativa    da    Decima    terceira
Reuniao  Ordinaria  da  Camara  Municipal  de  Astolfo  Dutra,  da
Legislatura  2021/2024,   realizada  no  dia  tres  de  agosto  de
dois  mil  e  vinte  e  urn,  com  infcio  as  dezenove  horas  e  trinta
minutos    na    Sala    das    Sess5es    da     Camara     Municipal.
Assumindo  a  Presidencia  dos  trabalhos  o  Presidente  Ant6nio
Carlos  de  Souza  Oliveira,  fez  a  chamada  do  Secretario  da
Mesa  Diretora  Jos6  Bonato  Neto e determinou  o  mesmo que
procedesse    a    chamada,    procedida    a    chamada    a    ele
responderam    os    Vereadores,    Ant6nio    Carlos    de    Souza
Oliveira,   Adilson  Venancio,   Clemilson   Alves   Neiva,   Gilberto
Lippi,   Joao   Carlos   Ferreira    Batista,    Luiz   Carlos   Marcel
Marino   de   Souza   Braga   e   Reginaldo   de   Souza   Costa.   E
seguida    verificada    a    existencia    dequ6rum,    o    Senh
Presidente,  suplicando  a  protecao  de  Deus,  declarou  aberta-
a   sessao   e   solicitou   ao   Secretario   da   Mesa   Diretora   que
procedesse  a  leitura  da  Ata  da  Reuniao  Ordinaria  anterior,
realizada  no  dia  15  de  junho  de  dois  mil  e  vinte  urn  a  qua
ap6s   devidamente   lida   foi   colocada   em   discussao   e   em
seguida     em     votacao,     tendo     sido    APRol/ADA     POR
I/rvANJMJDAOE.  Dando  inicio  ao  EXPEDIENTE  DO  DIA  o
Senhor   Presidente   fez   a   leitura   do   oficio   no   106/2021-
GAB/BSB    do    Deputado    Federal     Fred    Costa,    que    por
solicitacao do Vice-Prefeito Geraldo Correa  e dos Vereadore
Marino  de  Souza  Braga,  Clemilson  Alves  Neiva  e Joao  Carlo
Ferreira    Batista,    indicou    recursos    atrav€s    de    emenda
OGU/2021,   para   o   Municfpio   de   Astolfo   Dutra,   a   saber:
Custeio     PAB     R$     950.000,00,     transferencia     direta     R$
250.000,00  e  retro escavadeira  R$  300.000,00.  Em  seguida
fez tamb6m  a  leitura  do oficio  no  132/GAB/GGV/AF/2021,  do
Deputado    Gustavo    Valadares,    que    por    solicitacao    dos
Vereadores  Adilson  Venancio  e  Reginaldo  de  Souza  Costa,

ibilizou  recursos  na



indicac6es  65.264/2021  e  65265/2021)  para  a  Prefeitura  do
municfpio   de   Astolfo   Dutra,   para   compra   de   urn   6nibus
escolar.  Prosseguindo os trabalhos o Senhor Presidente fez a
leitura      da      CORRESPOND£NCIA      DO      LEGISLATIVO
constantes      das      seguintes      proposic6es:      de      autoria
do Vereador Joao C=rlos  Feriei;a  Batista,  INDICACAO
NO 35/202], apresentando ao Senhor Prefeito as seguintes
reiv-ind-icaceoes..  1) construc5o de uma rampa na entrada
da  porta  dal  frente  dal  Policlinical  Munic-Ipal,  gerando
acessibilidade   para   os  cadeirantes  a   pessoas  com
deficiencia fisicas, 2) calcamento de pedra poli6dricai e
instalac5o de postes, na  rua projetedal que liga a  rua
Lindolfo  Duque  a   rua     lose  Ferreira  Sobrinho     no
bairro Primavera;  de autor.ia do Vereador Ant6nio Carlos
de     Souza      Oliveira      INDICAcho      NO      36/2021.
apresentando       ao       Senhor       Prefeito       as       seguintes
rejiv-ind-icaeEoes-.   1)   asfaltamento   da   rua   Jos6   Vicente
Aquiles Vaz,  no  Bairro  Sao  Sebasti5o  (Cabib6),  alinda
neste mesmo local arrumar o meio flo e a colocac5o de
urn  poste  de  iluminalg5o  ptlblica  no  final  da  rual,  2)
reforma da Pracinha do Ba.Irro Cabib6 em frente onde
foi   a   lanchonete  ``Toca   do   Ftato",     que
recolocada   na  Prac-Inha a  placa  que foi  retirada,
consta o nome da saudosa  Iracema Coelho de Assis,
3)   colocac5o   de   3   postes   de   iluminac5o   pGblica,A
extensao dal rede el6trica no Bairro Ideal, 4) que seja
colocada  uma  placa  luminosa  no Terminal  Itodovi6rio
Manoel  dos  Refs  paral  que  seja  melhor  identificada,
proporciqnalndo   malior  visibilidade   a   ltodovi6r~ia,
autor-ia    do   Vereador    Gilberto    Lippi INDICA
37/2021,   apresentando  ao  Senhor  Prefeito  as  segui
raliv-indiicaofoes:   1)   construcao   de   uma   calcada   p
pedestre  na  Rua Jo5o  Henrique de Oliveira,  iniciam
na alltura  do  no  75 ate pr6ximo a  palssarela,  2)  Fazi
investimento,   com   palrte  do  recurso   recebido   pe
municipio dai indenizalc5o da Vale, em energial solar.
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ser investida e retornadal em beneficios ao municipio,
de    autoria    do    Vereador    Luiz    Carlos    Marcelo    "Cacau",
JWD7CAdrgo    NO    38/202Z,    apresentando    ao    Senhor
Prefeito  a  seguinte  reivindicacao:  operag5o  fapa-buraco
na Rua Jos6 Martins, no Bairro de Fatinga, de autor.ia do
Vereador Clemilson Alves Neiva, "DJCAgfio WO 39/2021,
apresentando  ao  Senhor  Prefeito  a  seguinte   reivindicacao:
instalac5o de rede de esgoto, captac5o de agua pluviall
e calcamento de pedra poli6drica na rua Onofre Teza;
de    autoria     do    Vereador    Reginaldo    de     Souza     Costa,
"DJICACLgo    ~0    40/202Z,    apresentando    ao    Senhor
Prefeito a seguinte  reivindicacao:  os moradores do ba/rro
S5o  Jos6  (Cabib6)  vein  solicitar  a   inauguralc5o  da
unidade de salGde do Balirro, uma vez que a mesma se
ednocv°nert:=d3rr°AnrdI\:sopna#enaatnec:od,er]NaD%E€k#fi.:d4e±/%to°£±a,

apresentando  ao  Senhor  Prefeito  a  seguinte   reivindicacao:
colocar    duas    placas    de    sinalizac5o    (PAF`E)    nos
seguintes localis: na subida da rua Andr6 Lourengo em
frente a Padaria do Senhor Jorge Proc6pio e na subida
da  rua  S5o  Jos6,  em  frente  a  papelaria  Cometa,  a
pedido   dos   moradores   que   est5o   queixando   com
frequencia  da velocidade com  que os carros e  motos
passam,  sem  observar  o  cruzamento.  Em  segu-ida  as
Indicac5es no 35/2021, 36/2021, 37/2021, 38/2021,
39/2021,   40/2021   e   41/2021,   Foram   colocadas   em
discussao     e     votacao,      sendo     todas     aprovadas      por
unanimidade.     Em     seguida     fez    tamb€m     a     leitura     do
F`EOuEBIMENTO   NO   03/2021,   de  autor-ia  do  Vereador
G.ilberto lJ\pp-i,  requerendo direcionamento de 03  (tres)
veiculos   palra   o   deslocalmento   de   municipes
atendimento  exclusivo  a  saGde,
04/202Z,   de   autoria   do   Vereador"Cacau",  requer a  possibilidade de

possibilitando  a  doacao  de  urn  I
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aprovados   por   unanimidade.   Concluida   assim   a   primeira
parte     dos     trabalhos,     deu-se     continuidade     a     sessao,
oportunidade  em  que  o  Senhor  Presidente  deu  entrada  com
a dew.ida lejitura no  DECRETO LEGISIATIVO NO 01/2021,
de autoria da Mesa Diretora, que "aprova als contals do
exercicio 2019, do municipio de Astolfo Dutra, gest5o
do   Prefeito   Bruno   Ribeiro   nos  termos   do   parecer
pr6vio    do    TCEMG,    origin6rio    do    oficio    TCE    NO
6115/2021,      alutos      1.092.281,      e      d6      outrals
providenc/as", sendo o mesmo encaminhado as Comiss6es
de   Finangas   e   Orcamento   e   a   de   Legislacao,   Justiga   e
Redacao  Final  para  an5lise  e  parecer;  PROLJE7lo DE LET WO
21/2021,  de  autoria  do  Vereador  Marino  de  Souza
Braga, que "d6 denominag5o a Logradouro Pdblico que
mencional       e       cont6m       outras       providencias",
denominando  de   Rua   Sebasti5o   Lacerda   do  Vale",
sendo   o   mesmo   encaminhado   as   Comiss5es   de   Obras   e
Servicos  Pdblicos   e  a  de  Legislacao,  Justiga  e  Redacao  Final

de   valoriza§5o   dos    profissionais   da    educac5o   i
FUNDEB    aos    servidores    pGblicos    munic-Ipais    dal
educac5o  b6sica  em  efetivo  exercic-Io,  e  d6  outras
prov/.d6nci.as", sendo o mesmo encaminhado as Comiss6es
de    Educacao,    Sadde    e    Assistencia    Social,    Financas    e
Orgamento  e  a  de  Legislacao,  Justica  e  Redacao  Final  par
an&tiise  e pareceT,  PROJETO  DE  LEI  COMPLEMENTAR  N
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1_2J_2_O_2_i_ de alutorial do Vereador  Jo5o Carlos Ferreira
Batisfa, " disp5e sobre a -Inserc5o de profissionais da
area  de  Social  e  de  Psicologia  nals  Escolas  Ptlblica
Municipais   de    Educalg5o    86sica",    sendo    o    mes
encaminhado     as     Comiss6es     de     Educacao,     Sadde     e
Assistencia  Social,  FinaD€as  e  Orcam toeadeLeg'S'a¢giv
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Justica  e  Redagao  Final  para  analise e  parecer.  Em  se_     __I.`,I-    -A    Draff>itnJustlEa  t=  l`t=uabc]u  I  lil --,- _._  _.__

Senhor   Presidente   passou    a    palavr.a   ao   Prefeito   a
Rihfiim    e    ao    Vice-Prefeito    Geraldo    Jorge    Correa_  ____I ----Ribeiro     e     ao     vilt:-ric;it=Ilu     u .,... _     ___.
parabenizaram    o    Presidente    e    demais   vereadoresI--:-:-.:`,-J^  H2r  maic  transDarencia  ao  legislativo  muniiniciativa  de  dar  mais  transparencia  ciu  it=gi3icli„v  ..._..._.r__
atraves  das transmiss6es  das  reuni6es.  Logo  ap6s  o  senhor
Presidente  recebeu  dos  Vereadores  presentes  MOGfio  DE
PESAR   pelo   falecimento   da   Senhora   Lucia   Mello,   Senhor
Geraldo  Juste,  Senhor      Haroldo  Gouveia.  E  ainda  MOGfio
DE Apuusos para  o Senhor Jos6 de Oliveira ``Bolao'',  pela
comemoracao   dos  seus  90   anos   de  vida.      Ato   continuo,
verificando   a   inexistencia   de   demais   assuntos   a   serem
tratados, a  Presidencia agradeceu a atengao e a presensa de
todos   e   deu   por   encerrados   os   trabalhos   legislativos   e
regimentais  e  convocou  a  Edilidade  para  a  pr6xima  Reuniao
Ordinaria  que ira  se  realizar no dia  17 de agosto do corrente
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Jos6 Bonato Neto,  Secretario da  Mesa Diretora
a   presente,   que   depois   de   lida   e   achada
assinada   pelos   Vereadores   presentes.   Sala
terga-feira  17 de agosto de 2021.

Ant6nio Carlos de Souza Oliveira-President

mandei  lavrar
conforme,   vai
das   Sess6es,
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Reginaldo de Souza Costa


